

Más de 3.700 personas ya se han inscrito para participar en la San Silvestre

24/12/2016



Cuando todavía falta una semana para que Elda celebre la trigésimo sexta edición de la San Silvestre, ya se han inscrito 3.700 personas y se espera que hasta el próximo 30 de diciembre esta cifra continúe creciendo. **Hoy sábado el stand que se encuentra en el Mercado Central continuará abierto hasta las 14 horas para quienes quieran inscribirse de forma presencial, si bien a cualquier hora se puede realizar a través de la [página web del Ayuntamiento de Elda](#).**

Ya se ha confirmado la asistencia del atleta africano que ha ganado en seis ocasiones esta competición, **Oumellal Jaouad**. Si vuelve a ganar un año más se convertiría en el atleta que más veces ha entrado el primero por la línea de meta de la San Silvestre eldense. Asimismo la ganadora del año pasado, **Laura Méndez**, también volverá a Elda el 31 de diciembre para competir. También veremos caras conocidas del deporte local como el exjugador del Deportivo Eldense, **Ariadne**.